

2025年5月号

信頼を礎に、新しい政治を。

Next



ARAKAWA 自民党プレス

どんな事も私たちにお気軽に
相談してください。



自民党荒川区議会

自民党 Lib Dems
Liberal Democratic Party of JAPAN

03-3802-4625

〒116-8501荒川区荒川二丁目2番3号 5階 自民党控室



もぎ弘



北城さだはる



斎藤やすのり



なみき一元



明戸まゆみ



すがや元昭



鎌田みちてる



夏目アキ



西川こうへい



若林ゆき



とばしけいこ



区民ミュージカルオーディション総勢75名が挑戦！
世代を超えてつくる“ふるさと愛”の舞台へ

2025年12月14日（日）にサンパール荒川で公演予定の区民参加ミュージカル「あらかわ宝物さがし物語 PART3」に向けた出演者オーディションが、5月10日（土）にゆいの森あらかわで開催されました。今回のテーマは「魅力発信 あらかわワンダーランド」ミュージカルを通して荒川区の歴史や魅力を再発見し、参加者も観客も「ふるさと荒川」をもっと好きになる、そんな舞台づくりが始動！。オーディションには小学1年生から86歳まで、区内に在住・在勤・在学の方、計75人が応募。脚本・演出・音楽を担当する寺本建雄氏は講評で「今は上手くなくてもいい。仲間と一緒に練習を重ね、皆で心をひとつにして熱いステージを創ろう」とエールを送りました。

あらかわ最新NEWS



町屋駅についてスタバ誕生！



待望の「Olive LOUNGE 町屋店」が7月14日オープン！長らく「スタバがない街」として話題にのぼることもあった町屋駅周辺に、ついに！スターバックスが誕生します！場所は東京都荒川区町屋1丁目1-6の2階。東京メトロ千代田線「町屋駅」から徒歩1分、京成線からも徒歩3分という好立地です。地域の皆さんにとって、待望の“駅チカスタバ”。通勤・通学前の一杯はもちろん、週末のリラックスタイムにもぴったり。荒川区のカフェ地図が、またひとつアップデートされました。

オープン初日は混雑必至。ぜひ足を運んでみてください！

「あらかわ街なか避暑地」開設！
熱中症対策にぜひご利用ください

荒川区では、危険な暑さから身を守る「クーリングシェルター」として、あらかわ街なか避暑地を開設します。令和7年4月23日から10月22日までの期間中、熱中症特別警戒アラートが発令された時に、誰もが涼んで休憩できる場所としてご利用いただけます。

今回は、一般社団法人荒川区薬剤師会（9店舗）、城北信用金庫（7店舗）、朝日信用金庫（3店舗）の協力により、民間施設では計19か所にて設置。熱中症予防のための大変な取り組みです。外出時の一息に、ぜひご活用ください。



各委員会で視察を行いました



財政援助団体調査特別委員会

荒川区には、区が毎年補助金を出している「荒川区自治総合研究所」という地域密着型のシンクタンクが存在します。今回、この研究所の取り組みをより効果的なものとするために、他自治体の先進事例を学びました。豊中都市創造研究所では、行政の各部署が保有するデータを横断的に活用し、子どもに関するリアルな課題を可視化する分析手法を学び、名古屋都市センターでは、区民参画によるまちづくりの進め方や、広告会社と連携した若者向けアンケート調査の手法について学んでまいりました。

能登半島地震の被災地・石川県内灘町と、防災DX先進地である岐阜県大垣市を視察しました。内灘では高齢化が進む中、災害関連死の多くが高齢者であり転々と避難を重ねた末の体調悪化が要因とされていました。集落ごとホテル等へ避難する「二次避難」の工夫や、備蓄・物資・アクセス面の課題もありました。大垣市では、QRコード等を活用した避難所受付や備蓄管理のデジタル化が進み、混雑緩和や物資把握が実現。女性や子育て世帯に配慮した防災資材の導入も進められており今後の防災・減災に向けた重要な学びとなりました。



震災・災害対策調査特別委員会

【地域連携】荒川区と潮来市 ——防災とふるさと体験で深まる交流の絆——

茨城県潮来市と荒川区の交流は、区民のご縁をきっかけに始まりました。以来、田植え・稲刈り体験などを通じて、子どもたちが農業や自然にふれあい、都市と地方をつなぐ貴重な体験を重ねています。今年も、潮来市での田植えや稲刈りにあわせた体験型バスツアーが実施されるほか、「川の手荒川まつり」には潮来市が出展し、名産品の販売や文化紹介を通じて交流を深めています。平成30年には「災害時相互応援協定」を締結し、いざという時の支援体制も整備。表敬訪問などを通じて両市区の絆は年々強まっています。潮来市は水郷の風景が魅力のまちで、初夏の「水郷潮来あやめまつり」や「嫁入り舟」など風情あふれる伝統行事も多く、区民にとって“第二のふるさと”的な存在です。今後も荒川区は、こうした地域間のつながりを大切にしながら、学びと防災、そして人と人の温かな絆を育む取り組みを続けていきます。

「水郷潮来あやめまつり」へ出かけてみませんか？

茨城県潮来市で毎年開催される「水郷潮来あやめまつり」が、令和7年5月23日から6月22日まで、水郷潮来あやめ園(潮来市あやめ1-5)にて開催されます。昭和27年に始まったこのまつりは、約500種・100万株のあやめ(花菖蒲)が咲き誇る歴史ある催しで、6月10日頃が例年の見頃です。

